



Paris, le 18 Mai 2016

Cher Djafar,

En tant qu'organisations syndicales de la France, CFDT, CGT, FSU, Solidaires et UNSA, nous sommes toujours et pleinement à vos côtés dans la difficile lutte que vous menez pour la défense des droits des travailleurs et le respect des libertés syndicales en Iran.

La courageuse grève de la faim que vous avez entamée avec Esmail a grandement contribué à sensibiliser l'opinion publique internationale sur votre injuste détention et ses conditions inhumaines.

Toutefois nous sommes sérieusement préoccupés par l'aggravation de votre état de santé.

La sauvegarde de votre intégrité physique est indispensable à la poursuite du combat syndical. Les travailleurs ont besoin de vous !

C'est pourquoi nous pensons qu'il serait raisonnable de suspendre votre grève de la faim.

Soyez persuadés que nous continuerons à mettre en œuvre toutes les initiatives possibles pour obtenir votre libération, car c'est ainsi que votre combat pourra se poursuivre.

Recevez nos plus fraternelles salutations.

CFDT : [preau@cfdt.fr](mailto:preau@cfdt.fr)

CGT : [n.ferouse@cgt.fr](mailto:n.ferouse@cgt.fr)

FSU : [michelle.olivier@snuipp.fr](mailto:michelle.olivier@snuipp.fr)

Solidaires : [contact@solidaires.org](mailto:contact@solidaires.org)

UNSA : [emilie.trigo@unsa.org](mailto:emilie.trigo@unsa.org)